05/09/19

Prensa: Diaria

Tirada: 1.811 Ejemplares Difusión: 1.496 Ejemplares



Página: 8

Sección: LOCAL Valor: 1.513,95 € Área (cm2): 464,7 Ocupación: 52,57 % Documento: 1/1 Autor: REDACCIÓN / ÁVILA Núm. Lectores: 19000

EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

La USAL recibe 2.214 solicitudes para estudiar Enfermería en Ávila

Estos estudios vuelven a tener una nota de corte más elevada, con un 9,800. Ya son 4.401 los alumnos que están matriculados en alguno de los campus de la centenaria universidad

REDACCIÓN / ÁVILA

La Universidad de Salamanca aborda su tercer plazo de matrícula para estudiantes de nuevo ingreso con un total de 4.401 estudiantes ya matriculados, lo cual supone un incremento de cien jóvenes más con respecto al mismo periodo del curso anterior. De los alumnos y alumnas que iniciarán sus estudios superiores el próximo curso académico 2019-2020, 3.268 lo harán en el grado elegido como primera opción, lo que significa que más del 74% de nuevos estudiantes cursará la titulación deseada, según se desprende de las estadísticas oficiales del tercer listado de matriculación en las universidades de Castilla y

Respecto a las titulaciones más demandadas en la Universidad de Salamanca, las estadísticas sitúan a Medicina, con 4.692 solicitudes; Enfermería de Salamanca, con 3.264; Psicología, con 2.463; Enfermería de Ávila, con 2.214; Enfermería de Zamora, con 2.153; Criminología, con 1.728; Farmacia, con 1.519; Fisioterapia, con 1.481; Biología, con 1.403; Derecho, con 1.291 y Odontología, 1.245, como las más solicitadas.

En el caso del campus de Ávila, las titulación más demandada vuelve a ser Enfermería. Le siguen Educación Primaria, 288; Educación Infantil, 230; Gestión del Turismo, con 219; e Ingeniería Civil, con 152.

Respecto a las notas de corte para el tercer plazo de matriculación que se abre hoy jueves, los prime-



Presentación de la oferta educativa de la USAL el pasado 30 de mayo. / DAVID CASTRO

ros puestos los obtienen Medicina, con 12,640; seguido de Biotecnología, con un 12,408; Odontología, con 12,014; Matemáticas, con 11,660; Física, 11,606; Fisioterapia, 10,853; Enfermería de Salamanca, con 10,852; Enfermería de Zamora, con 9,960; Enfermería de Ávila, con un 9,800; y Farmacia, 9,641.

En cuanto a las dobles titulaciones de Grado, la nota de corte más exigente para el acceso se ha registrado en Física y Matemáticas, con 13,250, seguida de la doble titulación en Biotecnología y en Farmacia, con 13,083; Administración y Dirección de Empresas y Derecho,

con 11,286; Administración y Dirección de Empresas y Traducción e Interpretación, con 11,230; y Derecho y Criminología, con 11,177.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes como lo refleja el dato de que casi la mitad de los jóvenes (48,31%) elige como primera opción alguna titulación del Estudio salmantino. Así, de los 30.420 jóvenes que han manifestado su deseo de cursar un grado o una doble titulación de Grado en las universidades públicas de Castilla y León, 14.697 se decantaron por Sala-

manca (48,31%), cifra muy superior a la de la Universidad de Valladolid (27,60%) y muy por delante de León (15,02%) y Burgos (9,05%).

En el campus de Béjar destacan Ingeniería Mecánica, con 169, e Ingeniería Electrónica, con 147 solicitudes

Finalmente, en Zamora, Enfermería registró 2.153 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 342; Educación Infantil, con 283; la doble titulación de Grado en Educación Infantil y Primaria, con 232; e Ingeniería Mecánica, con 221.